

25 MARS 1979 .-(Dimanche)

=====

JEUMONT .-(59)

HEURE / 21 H 55

oooooooo

M. X. de nouveau protagoniste de cette affaire, a passé de nombreuses nuits à son poste de garde, et ce pendant des années, sans jamais remarquer d'anomalie aérienne, mais cette fois il a été gâté par deux observations dans le même mois. M. X. assis devant la baie vitrée à l'attention attirée par une illumination blanche, nette, courbe, qui zèbre le ciel pendant 3 à 4 secondes. Cela se reproduit quelques instants plus tard. Il regarde plus haut, et voit avec stupeur, une boule verte, à 40° dans le ciel, de même taille que celle observée la nuit du 3 MARS. Elle est parfaitement immobile. Puis^{en} son centre, se dessine un rond rouge mat, qui contraste avec le vert brillant de l'objet. Sa taille a été évaluée par croquis du témoin. Ce rond rouge se déplace lentement vers le bord droit de la boule, s'y arrête, puis revient vers le centre. Il effectue ce mouvement 6 ou 7 fois, puis tout s'éteint, remplacé par le flash blanc courbe du début de l'observation. Ces allumages, extinctions, aller et retour de la boule rouge mat dans la boule verte, se reproduisent encore deux fois. Les durées détaillées de tous ces mouvements n'ont pu être précisées. Toujours pour contrôle de la présence éventuelle d'un reflet, ou autre illusion d'optique, le témoin était sorti dans la cour de quelques mètres : le phénomène n'avait pas varié et était bien dans le ciel.

M. B. autre garde déjà cité précédemment arrive à 22 H 10. Il a repéré l'anomalie dans le ciel, en entrant dans l'usine, et

52 1732 10

vient observer avec son collègue, depuis la loge. Maintenant, la boule est devenue blanche et très brillante, elle diminue de taille en changeant d'éclat et s'éloigne en montant dans le ciel progressivement. Elle disparaît à 22 h 12.

A 22 H 05, M. X. avait pris l'initiative de téléphoner au I8, par erreur, car il avait obtenu les Pompiers de Maubeuge. Puis il fit le I7 qui lui donna le Commissariat de Police de Maubeuge. Lequel lui demanda de téléphoner au Commissariat de JEUMONT, lequel en fin lui conseilla de joindre la gendarmerie de JEUMONT, localement compétente dans cette affaire.

Il joignit cette dernière à 22 H 15. Le phénomène venait donc de disparaître. Mais il n'avait jamais quitté des yeux (sauf chaque fois quelques secondes pour composer les numéros) l'objet facétieux. Les gendarmes viendront mener l'enquête sur place le lendemain dans l'après midi. Quant à nous, nous avons été alertés téléphoniquement par la police de Maubeuge à 22 H 20, mais nous n'avons plus rien vu en nous rendant rapidement sur les lieux; la police ne connaissait pas l'heure de la fin de l'observation et nous espérons jouir aussi du spectacle... Hélas !

Ciel étoilé avec vers 22 H 10 des nuages bas et fins qui passent rapidement sans occulter le phénomène sans doute situé plus haut dans le ciel. Lune couchée à 14 H 57 TU. Soleil couché à 18 H 08 TU. PL le 28. Azimut magnétique 210°.

Toujours rien à signaler à la Base Aérienne ou à l'aérodrome local.

RAPPORT DE M. BIGORNE. LDLN N° 195(MAI 1980) P. 24.25.